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          Задачей работы является исследoвaниe распределения температуры контактной системы вакуумного выключателя 10 кВ - 20 кА/1000 А с радиальным магнитным полем при номинальном режиме работы и расчет выделяемой мощности. 	В ходе работы рассмотрены общая конструкция вакуумного выключателя среднего напряжения, вакуумной дугогасительной камеры и её принцип работы. Представлены физические процессы гашения дуги в вакуумных дугогасительных камерах. Рассмотрены формы структур контактной системы с аксиальным и радиальным магнитным полем, возникающим в результате протекающего тока по самому контакту. Приведен анализ различных контактных материалов и размеров контактов. Рассмотрены теории теплопередачи за счет теплопроводность и излучение и их математическое представление. Моделирована контактная система в среде программы «COMSOL Multiphysics». Приведены картины геометрии контактной системы и её сетки. Исследовано распределение температуры контактной системы при различных коэффицентах теплопроводности и рассчитана выделяемые мощности за счет теплопроводность через токоподвод и излучение через вакуум.
        

        
          The task of the work is to study the temperature distribution of the contact system of a 10 kV - 20 kA / 1000 A vacuum circuit breaker with a radial magnetic field at a nominal operating mode and to calculate the power released. 	In the course of the work, the general design of a medium voltage vacuum circuit breaker, a vacuum interrupter and its principle of operation were considered. The physical processes of arc extinguishing in vacuum arc-extinguishing chambers are presented. The shapes of the structures of a contact system with an axial and radial magnetic field arising as a result of the current flowing through the contact itself are considered. An analysis of various contact materials and contact sizes is provided. Theories of heat transfer due to heat conduction and radiation and their mathematical representation are considered. A contact system is modelled in the COMSOL Multiphysics software environment. Pictures of the geometry of the contact system and its mesh are presented. The temperature distribution of the contact system is investigated at various coefficients of thermal conductivity and the power released due to thermal conductivity through a current lead and radiation through a vacuum is calculated.
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